



# GranadaDigital

Lunes, 17 noviembre de 2008, 01:08

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |



## Universidad

ONCLUSIONES PROVISIONALES DE UN ESTUDIO ELABORADO POR INVESTIGADORES DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

### El 40% de los españoles cree que los extranjeros en el Ejército son patriotas

sábado, 15/11/2008 23:57

Efe

Imprimir Enviar

El "alto grado de patriotismo" y el "auténtico deseo de defender a España" es una motivación "muy importante" o "bastante importante" para los extranjeros que ingresan en el Ejército, según considera el 40 por ciento de los españoles.

Así lo indican las conclusiones provisionales de un estudio elaborado por investigadores de la Universidad de Granada que pretende detectar cuál es la opinión de la sociedad española acerca de la presencia de extranjeros en las Fuerzas Armadas, que actualmente supone cerca del nueve por ciento de los militares.

La investigadora del Centro de Análisis de Seguridad y una de las responsables del informe, Victoria Novoa, ha señalado que el 70 por ciento de los encuestados está "muy de acuerdo" o "bastante de acuerdo" con que haya extranjeros en la institución militar, mientras que el 41 por ciento considera que se trata de una medida que favorece la integración de los inmigrantes en España.

En este sentido, el 60 por ciento de los 1.200 encuestados se muestra "muy de acuerdo" o "bastante de acuerdo" con que se conceda la nacionalidad española a los familiares de soldados fallecidos en acto de servicio, medida que se planteó en el Consejo de Ministros el 7 de julio de 2007.

Sin embargo, el nivel de aceptación de los extranjeros en esta institución varía según la procedencia de los mismos, ha apuntado Novoa, que ha subrayado que los "mejor vistos" en las Fuerzas Armadas son aquellos que proceden de países iberoamericanos.

La consecución de un sueldo digno y la posibilidad de obtener la nacionalidad española es para el extranjero que se alista una motivación "muy importante", en opinión del 75 por ciento de los encuestados.

A este respecto, Novoa ha aclarado que, "en realidad", trabajar en el Ejército no supone una garantía a la hora de obtener la nacionalidad, ya que ésta se le deniega a muchos de los militares que la solicitan.

El estudio, que tiene por nombre "La imagen del modelo multicultural de profesionalización de las Fuerzas Armadas Españolas", forma parte de un proyecto "más ambicioso", que pretende entre otras cosas recabar también la opinión de los soldados extranjeros acerca del Ejército y la sociedad en España, ha apuntado la investigadora.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

#### Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |       Vota

#### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

¿Qué quieres buscar?